

# Der Weg ist das Ziel

Hölteraner Schützen genießen Sonne, Natur und mehr



**Mit Kind und Kegel** waren die Schützen des Vereins Ladbergen-Holter unterwegs. Sie genossen das schöne Wetter, die Gemeinschaft, die Natur und gutes Essen.

**LADBERGEN.** Das nennt man Glück: Der traditionelle Maigang des Schützenvereins Ladbergen-Hölter führte jetzt bei wunderbar angenehm sommerlichen Temperaturen – ohne Regenschauer – durch die Wälder und über Felder der Hölteraner Bauerschaften. Den Start hatten die Organisatoren um Claudia und Andreas Winter sowie Christel und Helmut

König auf die Moorsiedlung gelegt, wo sich über 40 Mitglieder der Hölteraner Schützenfamilie bei Familie Leise einfanden. Nach einer ersten Rast beim Schützenbruder Rainer Kötter ging es in nord-westlicher Richtung weiter an den Windrädern vorbei. Nach zwei weiteren Zwischenstopps, an denen die Streckenposten Achim Kotlewski und Dominik Köt-

ter kühle Getränke reichten, wurde das Ziel, der Hof von Alfred König, erreicht. Die Wanderfreunde bewunderten dort das älteste erhaltene Gebäude Ladbergens, das 1622 erbaute „Königs Backes“ (Backhaus). Der Nachmittag klang dann nach einem herzhaften Mittagessen in gemütlicher Runde unter schattigen Bäumen aus.